



Organisationsreglement / provisorische Verabschiedung zuhanden der Aktenauflage für die Abstimmung zur neuen Gemeindeordnung

Die Schulpflege und der Gemeinderat haben am 22. resp. am 23. August 2017 die neue Gemeindeordnung zuhanden der Urnenabstimmung vom 26. November 2017 verabschiedet. Aufgrund diverser Änderungen in der Gemeindeordnung (Bildung einer Einheitsgemeinde, Neuordnung der Kommissionen aufgrund des neuen Gemeindegesetzes, Anpassung der Finanzkompetenzen etc.) ist auch das Organisationsreglement zu revidieren.

Der vorliegende Entwurf wurde am 23. August 2017 von der Steuerungsgruppe des Projekts Einheitsgemeinde gestützt auf die Vorarbeiten der entsprechenden Teilprojektgruppe und aufgrund der Rückmeldungen von Behörden und Verwaltung zuhanden von Schulpflege und Gemeinderat verabschiedet.

Damit sich die Stimmbürgerinnen und -bürger ein umfassendes Bild von der geplanten Organisation der Gemeinde bzw. der Schule machen können, ist das Reglement heute provisorisch zuhanden der Aktenauflage für die Abstimmung vom 26. November 2017 zu verabschieden. Bei einem Scheitern der Vorlage müsste das Reglement vor der definitiven Verabschiedung an die neue Ausgangslage angepasst werden.

Beschluss - auf Antrag des Gemeindepräsidenten:

1. Das neue Organisationsreglement mit Stand vom 23. August 2017 wird provisorisch zuhanden der Aktenauflage für die Abstimmung über die Totalrevision der Gemeindeordnung vom 26. November 2017 verabschiedet.
2. Mitteilung an
 - Schulpflege
 - inoersum ag
 - Gemeinderatskanzlei, für die Aktenauflage gemäss Ziff. 1

Für richtigen Auszug


Catrina Erb Pola
Gemeindeschreiberin

Versand

13. Sep. 2017